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ビーバー隊ニュース 
◇４月３日、久しぶりに野営場での活動の予定でしたが、雨のため

八ヶ崎市民センターでの活動となりました。工作ではそれぞれの思

い出を綺麗な額に入れました。カブの先輩がホールに居たので、カ

ブ隊自作の車に乗せてもらいました。 

◇４月１７日はやっと晴れて野営場。５名のビックビーバーの卒業

です。お祝いにカレー作りとケーキ作りを行いました。アイラップ

という袋にお米を入れて茹でるだけでご飯が炊けます。ケーキもホ

ットケーキミックス、ココア、マヨネーズを袋に入れて茹でるだけ。

美味しいカレーとケーキの出来上がり。待っている間は森でモンキ

ーブリッジとジップラインで遊びました。そしていよいよビックビ

ーバーの卒業。河を泳いで入隊したビーバーは、河に立派な橋を架

け渡って卒業です。みんな元気にカブ隊へ上進して行きました。 

◇４月２４日は２１世紀の森と広場での特別集会。１７日に参加で

きなかったビックビーバー１名の卒業式、河を棒で飛び越え、元気

にカブ隊へ上進しました。残ったビーバースカウトはアルファ米体

験。お湯をかけるだけで出来る非常食の体験です。出来るのを待っ

ている間にオカリナを作りました。良い音がしましたね。アルファ

米の試食では、なんと白飯が一番人気でした。さらに、この日見学

に来てくれたお友達が入隊したいとのこと、新しいお友達もできま

した。５月はイチゴ狩りに料理対決、感染対策をしっかりやってビ

ーバー隊は元気に遊びます。 

 
ボーイ隊ニュース 

◇４月２日、松戸鎌ヶ谷地区のボーイスカウト達が一堂に集まり第

２１回千葉県キャンポリー（２１ＣＣ）の結隊式が行われました。

２１ＣＣは８月に富津にて千葉県全体のスカウトが集まる５泊６

日でキャンプです。コロナ禍で昨年はキャンプができませんでした

が、今年はキャンプを思いっきり楽しみましょう！ 

◇４月１６日はカブ隊から上進した原田スカウトの入隊式を行い

ました。しっかり「ちかい」をたて、シロクマ班に任命されました。

入隊式の後はこれからの班活動の計画を立てました。今年は２１Ｃ

Ｃの準備もあるので大忙しです。 

◇４月２４日は２１ＣＣで一緒に過ごす松戸１団と、合同班長次長

会議でした。５月下旬の合同隊集会の打ち合わせをしました。 

◇４月３０日は、１６日に出席できなかった紅田スカウトの入隊式。

パンサー班に任命されました。その後の歓迎デイキャンプでは、た

ちかまどを建て、メスティンで炊飯し串焼きパーティをしました。

終始和やかな集会で、新入りスカウトも松８ボーイ隊の雰囲気に馴

染めたんじゃないでしょうか。さあ、新しい冒険の始まりです！ 

 
 

育成会ニュース 
◇新年度の活動が始まりました。過ごしやすい季節、外での活動

では特に事故に気をつけ、新しい仲間と親睦を深めてください。 

 (育成会から) 

◇ＧＷも終わり、いよいよ夏の本番に向けて準備が始まりますね。

今年こそはきっとおもいっきりキャンプが楽しめると思います。や

り残しがないように、日々の活動をしっかりやりましょう！ 

  (スカウトクラブ 丸山浩二) 

カブ隊ニュース 
◇４月３日、八ケ崎市民センターで集会を行いました。進級面接で

は、カブ隊の活動の中でやってみたい事をたくさん答えてくれまし

た。カブ隊での活動を楽しんでもらえるよう、指導者達もがんばり

ますね。その後、工作で作った車を使って、組対抗のチキンレース

を行いました。この１年、多くの集会で愛用した車です。車輪が壊

れるトラブルもありましたが、それも良い思い出です。その後、月

の輪隊解体式とデンコーチ解任式を行いました。デンコーチを務め

てくれたボーイ隊の先輩、ありがとうございました。最後に、くま

スカウト３名の追い出し式を行いました。隊長の「ロープを飛べ」

を合図に、隊旗の間に張ったロープを元気に飛んで、カブ隊を卒業

していきました。ボーイ隊での活躍を期待しています！ 

◇１７日、鎌ヶ谷野営場で行われたビーバー隊の活動に、有志で参

加しました。スカウト達は、ビーバースカウトの面倒をみながら、

モンキーブリッジや手作りロープウェイを一緒に楽しみ、野外料理

を堪能しました。その後、ビーバー隊を卒業したスカウト４名の仮

入隊式を行いました。ようこそカブ隊へ！ 

◇２４日、２１世紀の森で集会を行いました。久々の広い公園での

活動に、スカウト達は大変はしゃいでいました。まずは入隊式。み

んな、カブスカウトの約束をちゃんと言えました。今年は３組体制。

早速、組別に基本動作を練習しました。うさぎスカウトは戸惑って

いるようでした。上手く動けるようにたくさん練習しましょう。そ

の後は組対抗のキムス（記憶）ゲーム。帽子、手袋、ハサミ等々…

２１個のモノが用意してありました。中には緑のたぬき等へんてこ

りんなモノもありました。さて、何個覚えられたかな？  

 
 

団関係ニュース 
◇新型コロナの感染も少しだけ落ち着いてきた感がありますが、完

全に収束した訳でもなく松戸市でも毎日感染者は出ています。スカ

ウト活動も少しだけ野外で進めて行ける環境が整ってきました。と

は言えスカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策

については引き続きしっかりお願い致します。 

◇４月９日（土）に久しぶりに対面での合同団会議・団委員会を開

催。 

 ☆活動報告・予定が承認された。 

◇４月２３日（土）「団委員長会同」開催 

昨年より話題になっております「団編成検討会議」を議題として開

催されました。各団の思いもあり、方向性を含めて今後も議論を尽

くす必要があります。 

◇新しい仲間「ようこそ松戸８団へ！」 

４月２４日（日）２１世紀の森と広場にて、堀井（寛）君の入団面

接を行いました。松戸１１団解団により、８団ＣＳ隊に転団されま

した。 

◇世界へはばたけ！ 

５月４日（水）ＢＳ隊後藤（優）スカウトより来年韓国で開催され

ます第２５回ＷＳＪへの参加希望があり、「団面談」を行いました。

５日には地区面談、１５日に県連の面談となります。 

◇新しい仲間「ようこそ松戸８団へ！」 

５月８日（日）中和倉公園にて、松野（早）さんの入団面接を行い

ました。ＢＶＳ隊のスカウトと仲良く活動する事を指きりで約束し

ました。お父さん、お母さんも一緒にスカウト活動を楽しんでくだ

さいね！ 
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